



Zuger Miniunternehmen in den Top Acht

In der Zürcher Hauptbahnhofs-halle kämpften die besten 25 Miniunternehmen der Schweiz um den Titel der National Company of the Year 2024. Soñar von der Kantonsschule Zug erreichte einen Top-8-Platz.

Das Nationale Finale fand im Rahmen des Company Programme der Non-Profit-Organisation YES statt, in welchem Schülerinnen und Schüler während eines Schuljahres reale Miniunternehmen gründen und führen. Aus 180 am Wettbewerb teilnehmenden Miniunternehmen qualifizierten sich die besten 25 für das Nationale Finale.

Das Team Soñar der Kantonsschule Zug, einziger Vertreter aus der Zentralschweiz, schaffte mit ihrem Minz-Limmonen-Eistee den Sprung in die Top-8 Miniunternehmen des Programmjahres (siehe Artikel Zuger Woche vom Mittwoch, 22. Mai).

Aarauer Doppelsieg

Das Miniunternehmen Whitable von

der Alten Kantonsschule Aarau konnte mit seinem praktischen Stift zur schnellen Entfernung von Flecken die Jury überzeugen und holte sich den nationalen Titel. Das 7-köpfige Whitable-Team kann somit die

Schweiz am Europäischen Finale im Juli in Catania, Italien) vertreten.

Die weiteren Podestplätze belegen Lucoro, ebenfalls von der Alten Kantonsschule Aarau, sowie Xirup, des Lycée Blaise-Cendrars. RC



Das Team der Zuger Kantonsschule begeisterte mit dem Eistee auch national.

Foto: zvg